



TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

AGOSTO DE 2024

Fechas importantes

ABIERTA	Inscripción de estudiantes nuevos: SOLO EN LÍNEA cfisd.net/cfisdregister
9 a 11 de Ago.	Días de compras libres de impuestos de Texas
15 de Ago.	Día de conocer al maestro. 3:00 a 5:00 p.m. en <i>The Church Without Walls</i>
19 de Ago.	Primer día de clase. Las puertas se abrirán a las 7:55 a.m. Los padres no podrán llevar a sus hijos a las aulas
2 de Sept.	Día del Trabajo. Feriado para estudiantes y personal escolar
14 de Sept.	Inicio del mes del Mes de la Herencia Hispana (hasta el 15 de octubre)
17 de Sept.	DIA DE CONOCER LA ESCUELA 6:00 – 7:00 p.m.
2 a 6 de Oct.	Semana de las Universidades
10/11 de Oct.	Senderos de la Naturaleza para 3.º a 5.º grado
14 de Oct.	Feriado estudiantil y del personal
17 de Oct.	Día de las fotografías del otoño
18 de Oct.	Final del primer periodo calificativo de nueve semanas
4 de Nov.	Día de capacitación del personal/Feriado estudiantil
5 de Nov.	Feriado estudiantil/Día laboral de los maestros
11 de Nov.	Ceremonia por Día de los Veteranos
22 de Nov.	Carrera FUN RUN <i>Turkey Trot</i>
25-29 de Nov.	Feriatos por Acción de Gracias
4 de Dic.	Segunda toma de fotos del otoño
20 de Dic.	Final del segundo periodo calificativo de nueve semanas

El rincón de la directora

Estimados padres y tutores legales:

¡Bienvenidos a un nuevo y emocionante año escolar en la Escuela Primaria Tipps! Esperamos que hayan tenido un maravilloso verano y que estén listos para las aventuras y las oportunidades de aprender que nos esperan. Estamos encantados de volver a contactarnos con nuestros estudiantes y familias y damos la bienvenida a los nuevos miembros de la comunidad.

Este año viene con algunos cambios, entre los que está la renovación de nuestras instalaciones. Si bien estamos esperando la culminación del trabajo, la fecha de término todavía es incierta. Para garantizar un inicio del año sin problemas, nuestro evento del Día de Conocer al Maestro se realizará en la iglesia *The Church Without Walls*. Agradecemos su flexibilidad y comprensión mientras pasamos por este cambio temporal.

Asimismo, nos complace informarles que, a pesar de los cambios en el reglamento del transporte del distrito, seguiremos ofreciendo transporte en autobús a todos los estudiantes de nuestra escuela. Garantizar que nuestros estudiantes disponen de un transporte seguro y confiable es nuestra más alta prioridad.

Los tres primeros días de clase abriremos nuestras puertas a las 7:45 a.m. para facilitar la transición. A partir del cuarto día, volveremos a nuestro horario regular y abriremos las puertas a las 7:55 a.m.

Estamos comprometidos en mantener abiertas las líneas de comunicación con los padres de familia, y les pedimos que se contacten con nosotros si tienen alguna pregunta o preocupación. Su apoyo y participación son invaluables en nuestro trabajo conjunto para hacer que este año escolar sea exitoso y memorable para todos nuestros estudiantes.

Manténganse conectados con nosotros siguiendo a la escuela en *Facebook* y *Twitter* para recibir actualizaciones, noticias y otra información importante.

Gracias por su apoyo. ¡Estamos felices de recibirlos de vuelta y esperamos tener un fantástico año escolar!

Con mis mejores saludos,
Sra. Thomas, Directora

Útiles escolares para el 2024-2025

Si necesitan información sobre los útiles escolares, visiten la página web: <https://www.cfisd.net/Tipps>. Hay un número limitado de paquetes. Los paquetes cuestan \$56.00 cada uno y pueden ser comprados en el portal de pagos en línea *School Cash*.

Los padres también pueden comprar los útiles escolares en las tiendas de la zona. (Lista adjunta).

Actualización de la información del estudiante

Hemos enviado (por correo electrónico) a todos los padres/tutores legales una carta solicitándoles que ingresen al portal de los padres en el *Home Access Center* (HAC) y que llenen las actualizaciones obligatorias de los estudiantes que estuvieron inscritos y activos en el distrito escolar CFISD el último día de clases pasado (31 de mayo) y que regresarán el año escolar 2024-2025.

El último día para realizar la actualización anual de información es el jueves 8 de agosto.

Si ustedes se mudaron y su hijo va a asistir a otra escuela primaria de Cy Fair, la actualización es la manera más fácil de transferir a su hijo a su escuela nueva. Todo lo que tienen que hacer es actualizar su dirección y cargar la prueba de que reside en ese lugar (Contrato de alquiler/escritura de la propiedad) al HAC.

La escuela nueva recibirá una notificación y los certificados de su hijo serán enviados de Tipps a esta escuela. No es necesario inscribir al estudiante en la escuela nueva.

Estrategias de comportamiento PBIS

**LOS TIGRES
RUGEN (R.O.A.R.)**
LA **R** es de *Responsable*
LA **O** es de *Orgulloso*
LA **A** es de estar *Atento*
LA **R** es de *Respetuoso*

Horario de Tipps

Las clases empiezan a las 8:15 a.m. y la hora de salida es 3:40 p.m. Las puertas se abren para recibir a los estudiantes a las 7:55 a.m.

Letreros para los autos

Los letreros de identificación para los alumnos que vienen en auto se recogerán en el Día de Conocer al Maestro.

Las reglas y expectativas para dichos estudiantes les serán entregadas con los letreros. El costo por reemplazar letreros perdidos es de \$5.00.

NUEVAS CAMISETAS DE TIPPS Compras en School Cash

Las camisetas de la escuela están disponibles para su venta en *School Cash*. ¡No olviden comprar la nueva camiseta de Tipps! Las camisetas cuestan \$12.00 cada una y estarán en venta el Día de Conocer al Maestro. Sírvanse tener el monto exacto para hacer su compra.

Crédito por examen

Los estudiantes de kínder a 5.º grado tendrán cuatro oportunidades durante el año escolar de usar el “crédito por examen” para saltarse al siguiente grado. Los estudiantes tendrán solo una oportunidad de dar la prueba para cada grado en consideración.

Para solicitar rendir la prueba y saltarse kindergarten, el estudiante deberá tener 5 años al 1.º de septiembre y estar inscrito en una escuela de CFISD. Para solicitar rendir la prueba y saltarse 1.º grado, el estudiante deberá tener 6 años al 1.º de septiembre y estar inscrito en una escuela de CFISD.

Los estudiantes que obtengan puntajes de 80% o más en cada componente de las pruebas estará calificado para avanzar un grado. Solo se puede “saltar” un grado por año. No se rendirán pruebas por segunda vez.

Si están interesados en obtener más información sobre el crédito por examen, contáctense con los consejeros de la escuela al 281-345-3350.

Página web de Tipps

¡Dispongan de unos minutos para visitar la página web de nuestra escuela! Tenemos publicada información importante junto con boletines y otros contactos y enlaces valiosos.

Para ingresar a la página web sigan estas instrucciones:

1. Vayan a www.cfisd.net
2. Hagan clic en *Schools*
3. Hagan clic en *Tipps Elementary*
4. Se les abrirá la página web de la escuela
5. La información sobre el regreso a clases estará publicada bajo “Padres y estudiantes”

Revisen la página web para recibir información actualizada sobre el año escolar 2024-2025.

Sígannos en los medios sociales



Facebook - @tipps elementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

DÍA DE CONOCER AL MAESTRO

Debido a que nuestra escuela está en construcción, “Día de Conocer al Maestro” anual se llevará a cabo en esta misma calle, en la iglesia *Church Without Walls* ubicada en el 5725 de Queenston Blvd., Houston, TX 77084.

Las mesas estarán organizadas por grados y ustedes podrán conocer al maestro de sus hijos, comprar las camisetas o los útiles escolares (si hay disponibles) y revisar/verificar el transporte de sus hijos.

FECHA

Jueves 15 de agosto

HORA

De 2:00 a 3:00 p.m.: Estudiantes de Pre-Kindergarten, Kindergarten y 1.^{er} grado

De 3:30 a 4:30 p.m.: Estudiantes de 2.^o, 3.^{er}, 4.^o y 5.^o grado

Los padres se estacionarán en la zona de la derecha frente a la iglesia (Lado norte de la iglesia, más cercano a la calle W. Little York) e ingresarán por las puertas por junto a las barras azules en la entrada de la iglesia.

RESERVEN LA FECHA: 17 DE SEPT.

Reserven la fecha para el “DIA DE CONOCER LA ESCUELA”. ¡Vengan a visitarnos el martes 17 de septiembre a las 6:00 p.m. para presentarles el nuevo año escolar! ¡Queremos compartir nuestras metas y estrategias para ayudar a sus hijos a ser exitosos! Pronto tendremos más información.

Actualización de las identificaciones para el autobús y el almuerzo

Todos los alumnos recibirán 2 identificaciones, una cubierta, un cordón y un lazo, todo de plástico. Una es para identificarse al subir al autobús y la otra para identificarse en la cafetería y la biblioteca.

El costo para reemplazar cada identificación es de \$5.00, a pagarse en *School Cash*.

Todos los estudiantes que viajan en el autobús deben tener su identificación correspondiente para abordar el autobús. **Las identificaciones de emergencia para el autobús cuestan \$1.00 cada una.**

Primer día de clases

El primer día de clases se aproxima rápidamente. Sírvanse revisar la siguiente información para que la primera semana transcurra sin ningún inconveniente:

1. Los primeros tres días de clase las puertas se abrirán a las 7:45 a.m. para recibir a todos los estudiantes y luego se abrirán a las 7:55 el resto del año.
2. No se permitirá la visita de los padres.
3. A todos los estudiantes se les servirá desayuno y almuerzo: La escuela ofrece desayuno y almuerzo gratuitos.
4. El primer día de clase el transporte siempre presenta desafíos. Las cosas mejoran mucho hacia el final de la semana.
5. Los autobuses saldrán tarde, así que no se preocupen. No es inusual que el regreso por la tarde se demore por lo menos por 1 hora o más. Por ejemplo, el primer día, podría ser que los estudiantes no aborden el autobús y lleguen a casa a las 5:00 p.m.
6. Les pedimos que sean pacientes y esperen en su casa la llegada de los estudiantes en la tarde.
7. Ustedes pueden ayudar a la escuela o al maestro asegurándose de que la información del transporte de su hijo esté correcta para que lo podamos colocar en el autobús apropiado o enviarlos a la guardería o a las filas de estudiantes que regresan en auto al final del día.

